
Ratsherr Dr. Ganten kündigt an, dass die UWG-Fraktion sich bei einer positiven Beschlussfassung am 
Sponsoring beteiligen wird.  
 


